

L'ancien château d'eau démolì à Sainte-Maure



Quatre jours de travaux ont été nécessaires.

L'entreprise Patrick Masson démolition et désamiantage d'Estissac procède actuellement à la démolition de l'ancien château d'eau sur les hauteurs, au bout de la rue Chrestien-de-Troyes.

Diligentés par le syndicat des eaux de l'Aube, du fait de l'inutilité de l'édifice depuis des années, les travaux vont bon train. Une pelleteuse équipée d'un broyeur multi-fonctions s'active sur le site. Le béton broyé et la ferraille seront recyclés. Au total, il aura suffi de quatre jours pour remettre le site en état.

